

ENTREVISTA PARA LA PÁGINA WEB

Para que nuestros seguidores conozcan un poco más al Dr. Eduardo Fierro y sus propuestas de cara al futuro político del país, hemos hecho esta entrevista donde nos da pistas sobre su lectura de coyuntura y lo que espera que suceda una vez logre convocar a la ciudadanía alrededor de un nuevo proyecto que ha denominado MOVIMIENTO CIVICO NACIONAL, en el cual participan empresarios, académicos y amigos que alrededor del país esperan la transformación de Colombia. Hablamos con el Dr Fierro como director del proyecto, y esto nos dijo:

1.¿Cómo explica que ahora está representando al movimiento cívico colombiano?

La idea de convocar a los colombianos para impulsar este proyecto que nace de un trabajo juicioso desde la jurisprudencia y la academia donde me he desenvuelto en las últimas décadas. Ese ejercicio de observancia del país me motivó a tomar la iniciativa de invitar a varios amigos de varias partes del país para empezar a reflexionar sobre las verdaderas transformaciones que necesita Colombia, ante el fracaso del proyecto del cambio que hoy nos tiene en una incertidumbre insondable. No es posible que hayamos llegado a este punto, al fondo. Pero ya llegamos ya ahora toca subir y recuperar las riendas del país. No podemos seguir como vamos y por eso es necesario que los ciudadanos se convoquen en este proyecto que consulta el sentir ciudadano y consulta el sentido común. Perdimos el norte y debemos transformar a Colombia.

2.Entiendo que usted ha sido abstencionista, ¿cómo explica que ahora esté representando al movimiento cívico colombiano?

La abstención es una decisión que reacciona a la falta de liderazgo y representatividad de soluciones a problemas que aún no se resuelven. Ningún mandatario se ha empleado a fondo en soluciones. Han dejado pasar décadas y las comunidades siguen sumidas en pobreza, aguantan hambre y no tienen posibilidades de progreso ni desarrollo. Los gobiernos no toman decisiones pensando en la gente, en las comunidades, solo en sus intereses. Por eso pasamos de la abstención a la acción participativa y propongo esta convocatoria para construir con la ayuda de todos, el camino a esa necesaria transformación de Colombia. Es que esto no es de una sola persona. Es de todos. Y no podemos seguir con los mismos en las mismas viendo como los politiqueros aceitan sus maquinarias para complacerse en sus negocios y que el pueblo se joda. Palabras más, palabras menos.

3.¿Cuáles son los postulados básicos del movimiento cívico colombiano?

Los postulados salen de ese análisis de país que le he comentado. Muchos años observando y viviendo la realidad que nos invade a todos porque no es posible sustraerse del sufrimiento de las familias, del desempleo, del hambre, de ver habitantes de calle en condiciones difíciles y todo eso en un país exuberante y rico como es Colombia. Esos contrastes duelen. Y en ese sentido me propuse escribir ideas que se convirtieron en propuestas y por eso decidí compartirlas porque la transformación no se hace sola.

He propuesto como 40 postulados básicos porque Colombia es tan compleja que no se logra resolver en pocos puntos. Pero el valor fundamental que reúne ese trabajo es lograr la felicidad de los colombianos a partir de la transformación. No es el cambio porque no se trata de borrar lo hecho para hacer cosas nuevas. Se trata de evaluar lo hecho y rescatar lo bueno para impulsarlo en combinación con las nuevas ideas. Y todo eso para ser felices. Colombia merece ser feliz. Tenemos todo para serlo. Falta voluntad, liderazgo y ganas. Las necesarias transformaciones son en todos los aspectos: el económico, el político, el jurídico, los poderes, los valores, la forma como se hacen las cosas. Tenemos estudios en todos los frentes, tenemos cifras y tenemos la ruta que está consignada en el programa del movimiento. No es solo enunciados sino presentamos el cómo lograrlo y con qué recursos, en un proceso transparente de cara a los ciudadanos y con un ingrediente fundamental: la capacidad de pensar en grande, de soñar. Yo soy una persona que cree que debemos ser positivos, debemos creer que es posible hacerlo. Si tenemos esa convicción, si creemos, si nos ilusionamos con el país, las cosas se pueden lograr. No es carreta, son proyectos concretos, con recursos concretos, con programas concretos. El movimiento cívico colombiano es diferente de los demás partidos y movimientos. No solo consulta la opinión ciudadana de todas las regiones, sino que va al punto concreto de la solución de los problemas. Hacer más, hablar menos.

4. Doctor Fierro, háblenos de la última encuesta.

Respuesta muy incipiente y prematura diría

5. En una frase, ¿cuál es su opinión sobre los siguientes candidatos?

Sergio Fajardo:

El tibio no es confiable, pues abandonó el combate por irse a ver follando las ballenas.

Germán Vargas Lleras.

El doctor Coscarrón es un vitrineo, no propone nada nuevo y cree que aún está en la colonia, donde los ricos feudales podían castigar a sus siervos, el representante de la oligarquía a cada uno cascane porque eso le hizo un daño el berraco al tipo. Hay que recordar que duele el cosco ro reptá que todavía le pega a los trabajadores.

María Fernanda Cabal

Las de Uribe tienen el gran problema de que su jefe es misógino y seguramente va a preferir a su muchacho buen moso, quien cree que puede pasar de jugar con carrito a seguir jugando con las entidades del estado.

Ninguno goza de independencia y Uribe está subyudice

Vicky Dávila

Como dijo Santos, la echaron del Rcn y la echaron de Semana.

Dejemos a Viquisita quieta.

Nosotros agregamos: zapatero a tus zapatos.

Una cosa es que sepa leer noticias y otra muy distinta es que esté preparada para gobernar. Para hacer títeres de un grupo económico, tiempo sobra.

Gustavo Bolívar

Le sobra apellido, pero le falta autonomía. Ya se rajó con la alcaldía de Bogotá por un manejo torpe de la realidad. Cualquier candidato de Petro deberá cargar con la pesada herencia de éste.

Claudia López

Hará buena alianza con el exdirector del DANE para representar a la comunidad LGTBQ+

Ingrid Betancour.

Ingrid es una politiquera de ocasión. Nada serio con esta burguesa. Buena vida.

Juan Manuel Galán

Ni comparación con el papá. Los hijos de Galán y de Lara creyendo que pueden resucitar su movimiento

JP Hernández

Ese chino llegó de chepa al Congreso porque llegó con listas cerradas. Le dicen JP cueca

Francia Márquez.

Ella se quiere ir sola. Solo recogerá parte de las negritudes en el helicóptero

David Luna

Nada serio es lo de Luna. Lo sacaron del Senado para quemarlo. Es parte de la tramoya del doctor coscorrón para simular luego adhesiones. Lo ponen a sacarlo.

Roy Barreras.

Con su fuerza por la paz. Es camaleón y politiquero

Daniel Quintero.

Que primero arregle sus. Sus procesos de corrupción. O sus líos de corrupción.

Luis Alberto Moreno.

Ese es muy bueno. Ese es. Ese verraco.

Luis Gilberto Murillo

Ex canciller. No fue capaz de retirarse en contradicción con Petro por lo de la guitarra Maduro.
Desprestigiado

Juan Carlos Pinzón, exministro de Defensa. No tiene chance. El Partido Conservador, él lo apoya,
pero los godos no sé si alcancen a poner...

Carlos Caicedo

De la cochada de Petro.

Abelardo de la Estrella.

Innombrable.

Jorge Enrique Robledo.

Ese es muy bueno.

Enrique Peñalosa.

Ese es magnífico.

FIN/